

EMPRESAS

Julio 07 De 2022 - 09:38 A. M.

‘Tenemos obligaciones legales con pilotos de ‘fracking’: Ecopetrol

Por ahora, no se han hecho obras civiles ni actividades operativas en Puerto Wilches (Santander)



El fracking permite extraer el gas de esquisto.

ARCHIVO EL TIEMPO

POR: OMAR GERARDO AHUMADA ROJAS

El presidente electo Gustavo Petro ha propuesto en diferentes escenarios que en su Gobierno no se realizará fracking. La decisión la confirmó la nuestra ministra de Ambiente que será para de su gabinete, Susana Muhamad.

(Lea: Acción de [Ecopetrol](#) continúa a la baja en la Bolsa de Colombia).

Por otro lado, [Ecopetrol](#) en alianza con Exxon Mobil avanza en los trámites de los proyectos piloto de investigación Kalé y Platero, en Puerto Wilches (Santander), firmados con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), expuso su visión y la situación actual de estas iniciativas.

La compañía petrolera más grande del país aclaró que si bien ya existe una licencia ambiental en firme para el piloto Kalé, mientras que la del piloto Platero está en trámite, actualmente no hay operaciones activas en Puerto Wilches, porque los pilotos están en fase de alistamiento.

Esto significa que aún no se ha montado ningún tipo de infraestructura ni se han realizado obras civiles, toda vez que las empresas deben adelantar la solicitud de los permisos necesarios para su ejecución.

“No se han hecho obras civiles ni actividades operativas”, recalzó la compañía a EL TIEMPO y aseguraron que tienen una obligación legal para la ejecución de pruebas en cumplimiento de los contratos firmados para tal fin con la ANH.

“Actualmente tenemos dos contratos suscritos y vigentes con la ANH para la

Lo más leído

1. Rudolf Hommes le pide a Petro enviar más señales para calmar el dólar
2. Dólar: a qué se deben máximos históricos y qué viene para la divisa
3. Estas son las vacantes laborales que ofrece Ecopetrol
4. Viaje al pasado, la historia de Rudolf Hommes
5. Las razones por las que opositores de Maduro están huyendo de Colombia
6. El dólar se recuperó y alcanzó los 4.400 pesos

ejecución de los PPII (proyectos piloto de investigación integral) y una licencia ambiental en firme para el proyecto Kalé, de los cuales se derivan **obligaciones legales** para la compañía que debemos cumplir”, indicó **Ecopetrol**.

Asimismo, la compañía controlada por el Gobierno dijo que siempre ha respetado las directrices de las autoridades e instituciones y, por ello, acatará las decisiones que se tomen.

(Además: Estas son las vacantes laborales que ofrece **Ecopetrol**).

De igual manera porque no es viable hacer las pruebas piloto en el mes que falta que asuma el nuevo gobierno, ya que su ejecución puede tomar más de un año, al **incorporar variables técnicas y operativas**.

OMAR GERARDO AHUMADA ROJAS
EL TIEMPO

 Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



La competencia compra casas en 10 días, nosotros en 3



Daviendia financiará 111 proyectos de eficiencia energética



Tiendas de conveniencia suben ventas en más de 60%



América Latina 'debe' ser un actor clave para la transición energética

TE PUEDE GUSTAR



¿Qué es el crowdfunding inmobiliario y cómo podés proteger tus...
Bricksave



Buscador de residencias
Buscadoresi [Buscar ahora](#)



Calcule cuánto podría ganar invirtiendo \$200 en Amazon y otras...
Empresario-Capitalista

Enlaces Patrocinados por Taboola

Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



FINANZAS

Julio 06 De 2022 - 05:54 P. M.

Acción de **Ecopetrol** continúa a la baja en la Bolsa

de Colombia

El Colcap, por su parte, presenta ganancias de 0,20 % y se encuentra a \$1.336,49.

